



校長室だより

# きまがせ



令和6年5月21日  
野田市立木間ヶ瀬小学校  
校長 松藤 有里

## ご協力、ありがとうございました！！

18日(土)素晴らしい天気の下、春季大運動会が無事に実施できました。保護者や地域の皆様には、熱い声援を送っていただき、ありがとうございました。また、PTA本部や体育委員の方々を中心に、前日の環境美化作業も含め、当日は会場内外での見回りや案内等、安全な運動会運営にご協力いただきました。重ねてお礼申し上げます。

18日の学校ホームページのブログで当日の様子はお伝えした通りです。今年度は、家族の方に参加していただく種目を例年の6年生のレク走だけでなく、低学年のレク走でも実施しました。兄弟姉妹が在籍しているご家庭では、慌ただしい部分もあったかと思いますが、家族と一緒にゴールを目指す子どもたちは、とても嬉しそうで、会場は和やかな雰囲気になりました。ご参加いただいたご家族の皆様、ありがとうございました。

## 運動会でつけた力を、 学ぶかに結びつけていくために

さて、私たちは、運動会に向けた指導や支援において、子どもたちがやる気をもって、「自分たちで創り上げる」意識を高めるように心がけてきました。多くの子どもたちが運動会に楽しく参加し、自ら進んで取り組むことの良さを感じることができた経験を、今後は学習意欲につなげ、望ましい学習習慣に結び付けていくよう、職員一同、さらに「一致団結」して指導にあたってまいります！



6月に第1回家庭学習コンテストを実施します。今年度は、通常の内容部門の他に、いくつかのテーマを示したテーマ別部門も設け、より自分が「学びたい！知りたい！」と思ったことに取り組めるような形で実施する予定です。詳細は、後日配付します。